

Deux expositions pour les amoureux du Perche

Publié le 07/07/2023



Une double exposition et une visite d'un château dans un lieu hors du temps, c'est le programme de l'été au château de la Gadelière, à Rueil-la-Gadelière.

Durant cette période estivale, Laurence de la Vaissière, la propriétaire, propose une visite de son château. Il sera également possible d'assister à deux expositions.

La première est une exposition des œuvres de Philippe François. C'est sa fille, Marie Christine Djire, qui a souhaité mettre en valeur le travail de son père. Ce dernier était un dessinateur et graveur. Son inspiration provenait directement du Perche en descendant jusqu'à Chartres.

En parallèle, la châtelaine a souhaité remettre aux goûts du jour une vieille exposition qui avait déjà eu lieu au sein de sa demeure, dans la chapelle du château, dans les années 1990 : "Maisons, manoirs et châteaux".

Cette exposition de photos, réalisées dans les années 1985, a été élaborée par des natifs de la région : Michel Guettier, notaire à Brezolles, Régis Dodin, directeur du collège privé Saint-Pierre-Saint-Paul de Dreux, Jean-François et Gérard Mabile. Ces quatre artistes se sont intéressés à des richesses architecturales largement méconnues, en se concentrant non pas sur des monuments historiques classés ou célèbres mais sur un patrimoine plus modeste pioché parmi les maisons, châteaux et manoirs. Tout un patrimoine se mêlant parfaitement à la première exposition. Leur point commun : un ancrage local et l'amour du Perche et de ses alentours.

Dans la salle d'exposition, les visiteurs pourront ainsi alterner entre dessins, gravures et photographies.

Informations. À partir d'aujourd'hui jusqu'au 3 septembre, entrée avec visite du château : 5 €, gratuit pour les moins de 16 ans. Tous les jours de 14 à 18 heures.